



Redes de Poder GDL



OSTRACISMO PARA JALISCO

La dirigente estatal del priismo jalisciense, **Laura Haro Ramírez**, demostró desde la última **campaña** por la **gubernatura** que suele hablar **directo** y claro, esto es, sin **ambages**, y así lo continúa haciendo ahora que ha venido cuestionando con **firmeza** la **exclusión** que ha estado sufriendo **Jalisco** de los principales planes de **infraestructura** del **Gobierno de México**.

En efecto, aunque el gobernador de **Jalisco**, **Pablo Lemus Navarro**, se ha esmerado por acercarse al **Gobierno federal** que encabeza la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, ahora inclusive anunciando su **apoyo irrestricto** para que la **reforma judicial** se implemente **satisfactoriamente** en el estado, lo cierto es que **Jalisco** continúa siendo **excluido** inexplicablemente de los **planes de infraestructura** más **atractivos** que ha expuesto la **Federación**.

Para la presidenta del **Partido Revolucionario Institucional** en **Jalisco**, **Haro Ramírez**, no ha pasado desapercibido que **Jalisco** quedó **fuera** tanto del programa **carretero** que fue recientemente anunciado por el **Gobierno federal**, como del ambicioso **"Plan México"**, que contaría con el **respaldo** de los principales **organismos empresariales** del país.

REALIDAD CONTRA EL ESTADO

Justo por ello, la **dirigente priista** publicó estos dos mensajes, ambos **evidenciando** una **realidad** que ya otros han estado **percibiendo**: que persistiría una cierta **reticencia** por parte del **Gobierno de México** para entablar una **relación** más

amigable con el **Gobierno de Jalisco** que redunde en **inversiones** y proyectos **concretos** para la entidad:

"¿Y **Jalisco**? La **federación** dispersará **35 mil millones de pesos** para el **Programa Nacional de Infraestructura Carretera**, y les adelanto que no asignaron ni un **centavo** para reparar los **mil 600 kilómetros** de carreteras federales en **Jalisco**, que están en condiciones deplorables".

"De nueva cuenta se ve el poco respeto que **Morena** le tiene a **Jalisco**, un estado líder que aporta y trabaja por **México**. Que da claro que la **seguridad** y el **desarrollo** de nuestro estado, no entra en las prioridades del **Gobierno Federal**".

Y este otro: "El **Plan México** excluye a **Jalisco**, una omisión que no se puede pasar por alto. Al final de cuentas, parece más un **proyecto** de proyección **política**, que una verdadera **política** pública e **inclusiva** para el desarrollo **integral** del país».

JALISCO IGNORADO

Haro Ramírez está poniendo el dedo en la llaga. No resulta agradable para nadie, pero alguien tiene que hacerlo.

Ahora la **interrogante** que se abre es si en el **futuro inmediato** las señales de **cordialidad** y **colaboración** que ha estado enviando insistentemente el **Gobierno de Jalisco** hacia la administración de **Sheinbaum Pardo** lograrán ablandar al **círculo presidencial**, para que así el estado comience a ser **liberado** de esa especie de **ostracismo** en el que pareciera que se le sigue **manteniendo** hasta estos momentos.